

Maximilian Erzherzog von Österreich
(= Maximilian I. von Mexiko)

Granada.

1851

(1863)

Herrlicher Ort von Blumen umsproßt in der Vega
Gefilden,
Warst du der maurische Schatz, von der Alhambra
gekrönt;
Ströme von Blut verdrängten die maurischen Lieder,
Doch die Nachtigall schlägt, wach ist arabische Kunst.

Textnachweise:

- A Maximilian Erzherzog von Österreich, *Gedichte. Dritter Band*,
Wien 1863, S. 129.
- B ders., *Aus meinem Leben. Reiseskizzen, Aphorismen, Gedichte*, Band
7: *Reiseskizzen XII., Aphorismen, Gedichte*, Leipzig 1867, S. 349.